
 
 
 
 

B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus) 
 
 
Zum Haushalt 2020; "Förderprogramm nachhaltige Mobilität"  
-Änderungsantrag dr FW-Stadtratsfraktion vom 26.11.2019- 
 
Beratungsabfolge 
 

Sitzung Datum Beschlussqualität 

Stadtrat 05.12.2019 Entscheidung 

 
 
Die FW-Fraktion beantragt folgende Änderung des Satzes 1: 
 
Im Förderprogramm „Nachhaltige Mobilität“ werden nur Pedelecs und eBikes sowie 
insbesondere elektr. Lastenfahrräder gefördert; der Fördersatz für Lastenfahrräder ist 
höher als für sonstige Pedelecs und eBikes. 
 

Begründung 

 
Die Förderung soll eine Erhöhung des Fahrradanteils (Modal split) in der breiten Masse 
anstoßen (Breiter Nutzen für die breite Masse). 
Von der Förderung von Tretrollern soll wegen der Probleme mit Tretrollern im öffentlichen 
Straßenraum Abstand genommen werden. 
Die Förderung weitere Antriebe wie Brennstoffzellen ist zwar technologieoffen, hat aber 
noch keine breite Anwendung. 
 
 
 
Beschluss: 
 
Stadtrat vom  05.12.2019 

Der Antrag wird weiter verwiesen. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen. 
 
 
 


